
Verbale  incontro RSU e Dirigente Scolastico del 25 Giugno 2019 

Il giorno 25 giugno 2019 alle ore 11.00, nei locali della presidenza si sono riunite le 

RSU  e il DS per discutere del seguente ordine del giorno: 

 

1) Valorizzazione docenti (ex bonus docenti) 

2) varie ed eventuali 

 

sono presenti : il DS Vittorio Ciocca, le RSU Massimo Geraci , (FLC-CGIL)  Roberto 

Bassi(Gilda) , il DSGA Luca Curti , Calogero Buscarino(Sindacalista Gilda) 

 

Prima di incominciare la discussione relativa alla valorizzazione docenti, il sindacalista 

Gilda Calogero Buscarino   afferma a nome della sua organizzazione sindacale che la 

diffida giunta al D.S. in riferimento al collegio docenti unitario del 31 Maggio e da 

considerarsi nulla e l’intera organizzazione sindacale si dissocia dalla stessa in quanto, 

afferma, il funzionario che ha prodotto la diffida ha agito senza il coordinamento 

dell’organizzazione sindacale; inoltre però critica il comportamento del D.S. in 

relazione al piano delle attività affermando che in base al CCNL scuola, tale piano va 

discusso, condiviso e approvato con il collegio docenti includendo le attività fino al 30 

giugno, e non fino al 31 maggio per poi ridiscuterlo nell’ultimo mese perche potrebbe 

creare, come è successo, incomprensioni e contrasti con i lavoratori. Perché cosi 

agendo le 40 ore di programmazione possono essere già superate prima della fine 

dell’anno scolastico e le altre attività, che diventerebbero aggiuntive, andrebbero 

liquidate con il fondo del FIS. 

 Bassi  ribadisce che  tutte le attività debbano essere svolte secondo il CCNL., e 

critica   il DS che avrebbe dovuto  informare le RSU del piano delle attività e degli 

impegni dei docenti prima dell'inizio delle lezioni, come sostenuto nell'articolo 28. In 

quella sede infatti le RSU avrebbero  potuto dare indicazioni per appianare le eventuali 

frizioni e contestazioni tra alcuni lavoratori e la dirigenza. 

Bassi sostiene inoltre che il collegio docenti ha votato una delibera che indicava un 

calendario, per delle ore da effettuarsi in giugno,  ma  non dava indicazioni su quali 

insegnanti dovessero fare delle attività e quali no.  

Bassi ricorda che il CCNL è molto chiaro su quali siano le attività funzionali 

all'insegnamento (Art. 29) che un docente è tenuto a fare nell'ambito del proprio 

orario di lavoro, e le ore di commissione non rientrano in queste, e non possono 

essere imposte. 

Così come  non può una delibera di un collegio che, ripete, ha votato solo un 

calendario,essere presa come giustificazione  per formulare ordini di servizio per  un 

docente  che impongano la partecipazione ad attività di commissione , che devono 

invece essere contrattate con le RSU  e ribadisce ulteriormente che  il collegio docenti 

NON E' SOVRANO NELLE MATERIE NORMATE DAL CCNL. 

 

 



Il D.S. ringrazia per gli interventi, pero sottolinea il fatto che nessuno ha posto 

proposte alternative o obiezioni riguardo il calendario degli impegni approvati dal 

collegio Docenti unitario fino al 31 Maggio già a settembre 2018, e trova un poco 

strumentale sollevare la questione soltanto nove mesi dopo tale approvazione. 

Afferma che il collegio docenti ha deliberato in questo senso già ad inizio anno 

scolastico e ha ribadito la volontà di approvare gli impegni del mese di giugno nel 

collegio del 31 Maggio. Riconosce che la questione dell’approvazione degli impegni  

fino al 31 Maggio è dovuta a una mera  questione organizzativa, che non c’è stata 

nessuna intenzione di ledere i diritti dei lavoratori della scuola ed è pronto al nuovo 

anno scolastico di proporre al primo collegio del nuovo anno scolastico la 

programmazione degli impegni fino al 30 di giugno.  

Geraci afferma che per poter rispettare il CCNL in questo caso specifico, il corpo 

docenti deve attenzionare già dal primo collegio dei docenti dell’anno la discussione di 

questi temi, e segnalare in collegio e successivamente alle RSU qualsiasi difformità in 

tal senso. 

Calogero Buscarino chiede, collegandosi alla discussione degli impegni delle 40 ore, 

come mai la commissione formazione classi non sia inserita più nella contrattazione 

integrativa. 

Geraci afferma che fino all’anno scolastico 2016/2017 la commissione era inserita nel 

FIS, poi nelle contrattazioni successive le proposte del D.S(deliberate 

precedentemente dal collegio dei docenti) non contemplavano più tale commissione; 

ma non avendo avuto segnalazioni da nessun docente in tal senso ha preso atto che il 

collegio docenti si era espresso in tal senso. 

 Il D.S. evidenzia che in quindici anni in cui è dirigente non aveva mai avuto nessuna 

diffida sindacale e che quest’anno il sindacato rappresentato da Calogero Buscarino ha 

intrapreso due diffide nei suoi confronti. 

Bassi afferma che riguardo la seconda diffida il sindacalista Buscarino ha chiarito 

all’inizio della discussione la posizione del sindacato GILDA,invece riguardo la prima 

diffida segnala che la comunicazione di un’assemblea territoriale Gilda era giunta alla  

posta istituzionale il 1 Aprile 2019 e dopo aver richiesto più volte informazioni 

sull’assemblea e solo dopo una telefonata di un dirigente Gilda la circolare ai docenti 

era stata redatta in data 10 Aprile 2019 due giorni prima dell’assemblea. 

Il D.S. risponde che aveva segnalato la comunicazione all’albo sindacale della scuola e 

su sollecitazione del sindacato Gilda ha pubblicato la circolare destinata ai docenti.  

Si apre la discussione relativa alla Valorizzazione docenti, il D.S., su richiesta delle 

RSU, presenta i criteri che il comitato di valutazione ha redatto per l’anno scolastico 

2018-19, le parti concordano e ribadiscono la volontà di accesso al fondo anche al 

personale docente non di ruolo e stabiliscono che per accedere al fondo si possa 

presentare un’autocandidatura. A questo proposito il D.S. presenta il modulo da 

presentare per richiedere il fondo di Valorizzazione docenti. 

Le RSU fanno notare che tuttora il fondo non è stato ancora accreditato all’Istituto e 

successivamente, probabilmente nel nuovo anno scolastico, si dovrà tenere un 

incontro di verifica riguardante la verifica di erogazione dei lavoratori coinvolti. 

Le parti si accordano per poter procedere alla Valorizzazione docenti. 



L’incontro termina alle 12.45 

 

 

IL Verbalizzante 

Massimiliano Geraci 

 

 

 

 

 

 


